

EL CABALLITO

El exfuncionario de Sheinbaum que pelea candidatura



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Fernando Mercado

:::: Le platicamos que finalmente el ahora exsecretario técnico del Consejo Económico y Social de la Ciudad de México, **Fernando Mercado**, ya presentó su renuncia al Gobierno de la Ciudad de México para participar en el proceso interno de Morena, pues se anotó para competir por la candidatura a la alcaldía de Magdalena

Contreras, donde se sabe también están el vicecoordinador de la bancada morenista, **José Luis Rodríguez Díaz de León**, y la actual edil, **Patricia Ortiz**, que buscará la reelección. Como lo adelantó ayer la propia jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, son al menos 10 los servidores públicos de su administración que se separarán del cargo para ir por una candidatura. Los nombres de los restantes se conocerán en las próximas horas.

Reviven a Leonel Luna y lo lanzan a San Lázaro



Leonel Luna

:::: No fue el Partido de la Revolución Democrática (PRD), sino el Partido Acción Nacional (PAN) el que votó, nos cuentan, en el Consejo Nacional, por que el expriista y experredista **Leonel Luna** fuera su candidato al Distrito Federal 17, que se compone por Álvaro Obregón y Cuajimalpa, como parte de la alianza opositora Sí por México. En la Ciudad de México, poco a poco se empiezan a revelar contra los nombres de los que pelearán cargos de Morena. Nos dicen que además de pelear en Álvaro Obregón, se busca fortalecer la reelección de **Adrián Rubalcava**, quien será el candidato común de la alianza para Cuajimalpa. Veremos si la jugada del PAN-PRD-PRI, rescatando a viejos personajes de la política capitalina que molesta a varios morenistas, les funciona.

¿Qué pesará más para el alcalde de Toluca?



Juan Rodolfo Sánchez

:::: Nos cuentan que la balanza sobre el proyecto de ciclovías en Toluca, que tiene tramos estatales pero también de orden municipal y que está suspendido por el choque entre ciclistas y empresarios, podría inclinarse hacia los segundos. Nos dicen que los negocios que no quieren las vías frente a ellos, en una reunión, dijeron que no son morenistas, pero sí seguidores de **Juan Rodolfo Sánchez**, quien es alcalde por ese partido. Los mal pensados nos comentan que puede ser razón de peso para inclinar la balanza hacia la IP, pues estamos en tiempos electorales, y don Juan quiere reelegirse, ¿qué decisión tomará?

